

# Grundschule Bingen ist Vorbild für Nachhaltigkeit

Einrichtung erhält „Nationale Auszeichnung – Bildung für nachhaltige Entwicklung“. Weitere Aktionen und Vorträge sind geplant

**Bingen** – Das Bundesministerium für Bildung und Forschung und die Deutsche Unesco-Kommission haben die „Nationale Auszeichnung – Bildung für nachhaltige Entwicklung“ (BNE) vergeben, die Grundschule Bingen wurde als eine von bundesweit 29 Akteuren für ihr herausragendes Engagement ausgezeichnet, informiert Schulleiterin Manuela Müller in einer Pressemitteilung.

Die Veranstaltung mit Urkundenübergabe fand im Wichersaal in der Landeshauptstadt Schwerin in Kooperation mit der Über.Morgen gGmbH statt, heißt es in der Mitteilung weiter. Die 29 ausgezeichneten Initiativen erreichen nach Überzeugung der Verantwortlichen die Menschen mit innovativen Bildungsangeboten, Inhalten und

Ideen und befähigen Lernende, aktiv und verantwortungsvoll an der Gestaltung einer nachhaltigen Zukunft mitzuwirken.

Das auf die gesamte Grundschulzeit angelegte Projekt „Nachhaltigkeit & Klimaschutz“ der Grundschule habe die Jury durch beispielhaftes Engagement für BNE 2030 überzeugt, wobei BNE für „Bildung für nachhaltige Entwicklung: die globalen Nachhaltigkeitsziele verwirklichen“ steht. Nachhaltige Entwicklung heißt, Menschenwürde und Chancengerechtigkeit für alle in einer intakten Umwelt sicherzustellen. Bildung sei für eine nachhaltige Entwicklung zentral. Sie versetze Menschen in die Lage, Entscheidungen für die Zukunft zu treffen und abzuschätzen, wie sich eigene Handlungen auf künftige Generationen oder das Leben in anderen Weltregionen auswirken.

Mit dem Projekt möchte die Grundschule einen Beitrag zur Umsetzung der 17 Ziele für nachhaltige Entwicklung

leisten und Weichen stellen für das spätere Handeln der Kinder. Kindgerecht und praxisorientiert bieten Lehrkräfte sowie außerschulische Partner den Kindern neun dreitägige Workshops an, die sie während ihrer Grundschulzeit durchlaufen. In den Workshops geht es um Themen wie ökologische Tierhaltung und ökologischer Landbau, Forstwirtschaft, Plastikmüll, Fair Fashion, erneuerbare Energien, Biodiversität, Schulimkerei, soziale Nachhaltigkeit sowie gesunde Ernährung.

Das Team der Grundschule möchte auch die Eltern und die interessierte Öffentlichkeit mit Aktionen, Infonachmittagen oder Vorträgen mit bedeutenden Referenten ansprechen und Denkanstöße geben. Dabei kooperiert die Schule mit der Pfarrgemeinde Bingen sowie dem fair.nah.logisch-Team der Seelsorgeeinheit Sigmaringen.

**Informationen** zum Projekt sind im Internet abrufbar: [www.grundschule-bingen.de](http://www.grundschule-bingen.de)



Die Grundschulleiterin Manuela Müller und Professor Dr. Christoph Wulf beim Überreichen der Urkunde. BILD: MINISTERIUM

Südkurier 18.11.2023